

# **Tanz- und Akrobatik AG: Teilnahme bei den Duisburger Tanztagen 2018**

01.04.2018 | 17:50 von B.Reinhard



Das erste Mal seit Bestehen der Tanz- und Akrobatik AG sollte es in diesem Jahr zu den Duisburger Tanztagen gehen. Dass dies auf Anhieb so ein großer Erfolg wird, damit hatte keiner gerechnet, insbesondere nicht die Leiterin Andrea Hedding.

Die Duisburger Tanztage, die vom 23.02. bis 18.03.2018 zum 29. Mal veranstaltet wurden, sind mit über 5000 Tänzerinnen und Tänzern das größte Amateur-Tanzfestival Deutschlands. In zahlreichen Vorrunden-Shows präsentieren sich Hunderte von Tanzgruppen unterschiedlicher Stile. Ins große Finale eingeladen zu werden, ist deshalb ein großer Erfolg und wird von Publikum und Jury entschieden.

Schon der Auftritt in der Rheinhausenhalle war ein tolles Erlebnis für die Kinder. Die Tanz AG startete in der sogenannten Show "Schultanz AG's" am Vormittag des 28. Februars 2018 als zweite Gruppe. Für ihre Darbietung ernteten die Kinder tosenden Applaus. Anschließend konnten sie entspannt im Zuschauersaal die anderen neunzehn Gruppen verfolgen und beklauschen. Danach gab es als Erinnerung ein tolles professionelles Video vom eigenen Auftritt.

Diese Veranstaltung ist die einzige, die nicht offiziell von einer Jury bewertet wird. Dort zählt lediglich die Freude, anderen Schulen aus ganz NRW seinen Tanz zu präsentieren. Trotzdem schaut die Jury dort zu. Sie fand unseren sechsminütigen Tanz "Spiel der Elemente" so schön, dass sie auch die Tanz AG ins große Finale der Kids ins Theater der Stadt Duisburg einlud.

Am Sonntag, dem 18.03.2018, war das Theater der Stadt Duisburg mit 1117 Zuschauern ausverkauft und bot somit eine tolle Kulisse für die teilnehmenden Gruppen. Zahlreiche Eltern sowie unsere Schulleiterin Frau Kampow saßen im Publikum. Schon das ganze Drumherum im großen Theater war beeindruckend. In dem großen Backstage-Bereich konnte man sich fast verlaufen. Hunderte von Kindern warteten dort auf ihren Auftritt, untergebracht in den zahlreichen Garderoben, wo sich sonst Profi-Schauspieler, Sänger oder Tänzer vorbereiten. Die Auftritte der 25 Tanzgruppen, dargeboten von Kindern im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren, konnte man auch auf einer Leinwand auf der großen Neben-Bühne verfolgen. Als letzte Show war dann die tolle Aufführung unserer Tanz AG "Die vier Elemente". War das aufregend!

Die allergrößte Überraschung kam zum Schluss. Nach der Darbietung der Tanz AG verlieh die Jury unter großem Applaus Andrea Hedding den Kinder- und Jugendförderpreis für ihre außerordentliche tanzpädagogische Arbeit. Die Tanz AG der Eichendorffschule Moers repräsentierte dies mit ihrem Tanz der vier Elemente. Das Jurymitglied Frau Otto würdigte in ihrer Ansprache die Arbeit der Tanzpädagogin, die seit Beginn die Duisburger Tanztage besucht, früher selbst und seit mehr als fünfzehn Jahren mit ihren zahlreichen eigenen Gruppen. Zitat Frau Otto: "Was wir hier besonders gut fanden, war, dass sie mit ihrem Tanz eine Aussage getätigt hat. Sie hat uns, und ich glaube auch das Publikum, hier komplett abgeholt." Übrigens: Dies ist der einzige Preis der gesamten Duisburger Tanztage, der mit einem Preisgeld dotiert ist.

Video Link von der Verleihung des Kinder- und Jugendförderpreises 2018 an Andrea Hedding mit ihrer Tanz- und Akrobatik AG der Städt. GGS Eichendorffschule Moers: <https://vimeo.com/261447386>

Link zum Herunterladen des Videos (382,7 MB) vom Auftritt der Tanz- und Akrobatik AG:  
<https://www.magentacloud.de/l nk/o4pAtrwM#file>

Natürlich werden wir am Ende des Schuljahres allen Schülerinnen und Schülern der Eichendorffschule unseren Tanz in der Turnhalle vorführen, ebenso die AG der 3. Klassen.





